

M i C h i

学年通信

第25号 10月28日
尼崎市立塚口中学校
第1学年

今週の予定 (10月28日~11月1日)

28日	月	
29日	火	1校時：道徳
30日	水	補充：月5、6校時：学活
31日	木	
1日	金	尼崎市中高合同音楽祭（3年3組が出場します）



各クラスよく頑張りました！～合唱コンクール～

先週の水曜日の1・2校時は、1年生の合唱コンクールでしたね。月曜日の学年リハーサルの様子を見たときは、正直言って「ほんまに大丈夫なんかなあ」って思ってしまいました。「このままコンクールを迎えると・・・！」と少し不安にもなりました。でも、合唱コンクールでは、どのクラスも本当に見違える程きちんとできていましたね。「たったの2日間でこんなに仕上げてくるとは！」と君達の底力を見た気がしました。

トップバッターは3組。 リハーサルではあまり声が出ていなかったのに、本当によく声が出るようになっていましたね。女子は元々頑張っていましたが、男子も良く頑張ってくれていましたね。トップとして十分役割を果たしてくれました。

2番目は4組。 大きくて良い声が出ていましたね。指揮者もリズムに乗っていて4組のみんなを引っ張ってくれていましたね。自由曲はみんな口を大きく開け一生懸命に歌っている姿が目に焼きつきました。準優勝おめでとうございます！

3番手は5組。 課題曲の最初から圧倒されるような大きな声が出ていましたね。クラス全員が良くリズムに乗って、見ている方も楽しくなるような素敵な合唱でした。特に後列の女子の歌う姿が本当に素敵でした。優勝おめでとうございます。

4番手は2組。 きれいな歌声が響き渡っていましたね。男子と女子のハーモニーが本当にきれいで、聴いていて心に染み入るような合唱でした。みんな姿勢も良く、本当にこれで1年生？と思えるほどきっちりできている合唱でした。

5番目は1組。 リハーサルでは声もあまり出ておらず、姿勢もちゃんとできていなかった感じでしたが、コンクールでは見違えましたね。声もしっかり出していましたし、何といっても姿勢が本当に良くなっていました。特に女子の頑張りが素敵でしたよ。

最後は6組。 メッセージから気合が入りまくりの合唱でしたね。男子の力強い歌声が本当に印象的でした。女子の声もしっかり出していましたし、歌う姿勢もなかなかのものでしたよ。良い歌声の引き込まれるような合唱でした。第3位おめでとうございます！